

CONGRESO



En la Comisión Mixta para el Estudio de los Problemas de las Adicciones

Castillo denuncia que el PSOE y Podemos han rechazado la iniciativa del GPP para aprobar un Plan integral de lucha contra la ludopatía 2021-2025 y medidas de lucha contra el juego online ilegal

- La diputada popular Elena Castillo defiende una proposición no de ley del GPP que se centra en la prevención, la educación y la lucha contra la ludopatía
- Critica el voto en contra de los partidos del Gobierno a la proposición no de ley del PP que pedía consensuar el Plan, nacido de la colaboración con las CC.AA y basado en un diagnóstico técnico-científico y cuantificado económicamente; que tenga en cuenta al sector privado y garantice la protección de los colectivos más vulnerables
- Destaca que ha aumentado la prevalencia en el juego online y presencial, y mayoritariamente en loterías, rascas de la once y quinielas. Además ha aumentado la gente que juega y ha cambiado el prototipo de jugador
- Subraya que uno de los focos de trabajo y de prevención debe ser prioritariamente el de los jóvenes, ya que se está produciendo un elevado aumento del juego en menores de edad, siendo ilegal y altamente peligroso
- Sostiene que el incremento de la ludopatía, especialmente entre jóvenes, corresponde con las apuestas deportivas, la ruleta o el póker, que se realizan de manera online
- Defiende la prevención y la educación como arma en la lucha contra la ludopatía, "sin demonizar a un sector, que es público y privado, que genera puestos de trabajo y que paga sus impuestos"
- Denuncia la irresponsabilidad del ministro Garzón por colocar al juego, con sus declaraciones, como un problema de salud pública sin disponer de ningún estudio riguroso que le avalase. Algo que ha desmentido hasta su director general de Ordenación del Juego, Mikel Arana, que asegura que "no hay alarma sobre el consumo de juego" y que "la inmensa mayoría de gente que juega no le supone un problema de salud"





CONGRESO



- Resalta el trabajo de los gobiernos del PP en esta cuestión, con 2.000 millones de euros gestionados, así como la Estrategia Nacional de Adicciones 2017-2024 o el Plan de Acción sobre Adicciones 2018-2020
- Señala que, en la prevalencia de las ludopatías, España se sitúa en una franja de las más contenidas de los países de nuestro entorno y, de hecho, estable en el tiempo. "Aun así, no se puede obviar que el inicio temprano con los juegos de azar incrementa notablemente el riesgo de sufrir problemas de adicción", advierte
- Concluye que hay que persuadir, educar e inspeccionar además de legislar



